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A N FRA G E 

der Abgeordneten MOTTER, Dr. STIX 
an den Herrn Bundes~inister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Sanierung der Bundesmuseen 

Die Misere unserer Bundesmuseen ist im Vorjahr eklatant zutage getreten. 
Die Bundesregierung hat daraufhin ein Investitionsprogramm zur Sanierung 
der Bundesmuseen und Schausammlungen für die Jahre 1987 bis 1992 in der 
Höhe von 1,6 Milliarden Schilling beschlossen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den 
Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Welche Sanierungsarbeiten an den Bundesmuseen sind konkret erforderlich? 
2. Reichen für diese notwendigen Arbeiten die Mittel in der Höhe von 1,6 

Milliarden aus? 
3. Wie sieht die Umsetzung des Bauprogrammes aus? , 
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